

Protokoll:

Wir begrüßen Herrn Krämer-Heid als Vertreter des Planungsstabes und Herrn Althoff von der Stadtverwaltung. Ein neues Wohn-und Arbeitsquartier soll rund um die Koblenzer Brauerei entstehen. Mit Hotel, Wohn-und Gewerbebereich. Künftig sollen hier 1700 Menschen leben und arbeiten. Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die fortschreitenden Planarbeiten zur Quartiersentwicklung mit Begeisterung zur Kenntnis.

Die Ortsbeiratsmitglieder haben vor allem Fragen zu dem Mobilitätskonzept. Es liegt in deren Interesse, dass bei der Erschließung die Verbindung zum gesamten stolzenfester Gebiet berücksichtigt wird. Dies spielt sowohl für den ÖPNV als auch für die Erschließung geeigneter Fuß-, Rad-, und Wanderwege eine entscheidende Rolle. Die Konzepte müssen hier von Koblenz über Oberwerth bis zur Brunnenstraße gedacht werden. Natürlich muss auch die Verbindung weiter Richtung Süden (Rhens) sicher und gefahrlos für alle Verkehrsteilnehmer sicher und gefahrlos funktionieren.

Der Ortsbeirat interessiert sich besonders für die Planungen bezüglich des Kindergartens. Der Ortsbeirat verweist auf das Prinzip kurze Beine kurze Wege und darauf das es daher sinnvoll ist den Kindergarten am Waldweg zusätzlich zu erhalten. Die Entfernungen von der Brunnenstraße bis zu dem neuen Quartier sind immens. Für den Schulbereich ist für die Anbindung über Schultaxis gewährt. Für Kindergartenkinder und deren Eltern und Großeltern fehlen derartige klimaverträgliche und bezahlbare Mobilitätskonzepte.